



Pièces	5 Pièces
Superficie	162 m²
Référence	3625462TEH
Prix	1 690 000 €

Roquebrune-Cap-Martin Maison à vendre (06190)

Exclusivite !!! Limitrophe monaco et paradis de golfe bleu. Une perle rare ! Telle pourrait être la description de cette villa unique quartier de luxe-golfe bleu. Suspendu entre ciel et mer une propriété de style provençale avec piscine, récemment rénové. Au calme absolue avec vue mer et vue des collines verdoyantes. Un rêV pour une famille avec les enfants. Situé 5 min. De monaco et 10 min. À pieds des plages de golfe bleu . Exposition sud. La villa de 162m² habitables et au total 200m² sur 2 étages et studio indépendante est posé sur une parcelle d'environ 850 /900m² avec piscine . Salon de ...

The only agent !!! For the nature lovers only open sea view and beaches of golfe bleu nearby. Situated in the luxurious area of golfe blue, this haven of peace and tranquility is just 5 minutes drive to monaco and a short 15 minute walk to the beaches, as well as 10 min walk to the historic old town of roquebrune with a nice atmosphere and restaurants and snack shops. This stunning south-facing villa boasts gorgeous sea views. Bargain price is a first class investment. This villa of 162sqm and totally 200 sqm on 2 levels and independent studio was recently renovated . It's comprising of a ...

ISM PROPERTY

30 escaliers de platane - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

